



Visite de l'entreprise Vitalis

publié le 16/11/2014

Descriptif :

Lors de la **semaine d'intégration** à la rentrée 2014, nous avons visité l'entreprise Vitalis située à Poitiers. Nous avons ainsi découvert le milieu professionnel en dialoguant avec la responsable du service administratif qui nous a accueillis.

Lors de la **semaine d'intégration** à la rentrée 2014, nous avons visité l'entreprise Vitalis située à Poitiers. Nous avons ainsi découvert le milieu professionnel en dialoguant avec la responsable du service administratif qui nous a accueillis.

Nous avons également rencontré une personne chargée de la comptabilité qui nous a renseignés sur son travail quotidien.

Après la visite des bureaux, les chefs d'atelier nous ont reçus et nous ont expliqué le rôle important de l'atelier (réparation et peinture) pour assurer le service aux usagers des bus.

Le trajet s'est effectué à pied ce qui nous a permis d'observer et de repérer les lieux possibles de stage.

Cette visite nous a fait **prendre conscience des moyens humains nécessaires et des différents métiers existant dans l'entreprise Vitalis**, facette que nous ne connaissions pas en tant que simples usagers.

Les élèves de 2nde Gestion Administration

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.